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ATA DA SEgACÉSiMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DE COLEGIADA DO CURSO DE
ENGENHARIADEENERGIA

Ata da sexagésima nona reunião ordinária do
Colegiado do Curso de .Engenharia de Energia,
realizada no dia 23 de novembro de 2017, às
14h00min, na sala 118A. do Campus Jardim das
Avenidas, Araranguá.
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Aos vinte e três dias do mês de novembro de dois mil'e dezessete, às quatorze horas: na saia
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professora Priscila Cardoso Calegari; professor Reginaldo Geremias, prole.ssor Rogério Gomes
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Havendo quórum a professor Thiago cumprimentou os presentes e iniciou a reunião. O professor
leu a pauta da convocação e deu as boas vindas a todos. Passaram então ao item 1 . Prestação de
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curso. õ professor Thiago falou que iria emitir um memoranilo ao DEN, até sexta-feira e
perguntou se alguém teria alguma ideia contrária e põs o item em votação, sendo que foi
aprovado por unanimidade. Item 7: Indicação de cahdi.datas para a função de coordenador de
TCC. O professor Reginaldo avisou que iria sair da-função de coordenador de TCC e o professor
Thiago perguntou se algum dos presentes se habilitada a exercer a função. O professor Luciano
se ofereceu, sendo que os presentes ficaram na dúvida se esta seria uma função para o colegiado
resolver, ou se seria caso para o departamento. Após ampla discussão foi dito que iriam definir
posteriormente e fariam um comunicado por e-mail. Item 8: Outros que surgiram: Não houve.
Item 9: Informes gerais: O aluno Gustavo comentou que recebeu uma reclamação de outro aluno
de que a disciplina Instalações Elétricas nas Edificações estaria chocando com Energia Térmica
nó novo currículo. Alguns alunos estão cursando os últimos semestres do curso, e migraram para
o novo currículo, só que algumas disciplinas do novo currículo não estão sendo oferecidas. O
professor Thiago alertou que seria inviável para estes alunos migrarem para o.novo currículo e
que tentaria fazer com que os mesmo retomassem ao currículo anterior. Ao final da reunião o
Professor Thaigo agradeceu a presença .de todos. Não. havendo mais nada a declarar, eu,
Maximiliano Leonor José. Assistente em Administração da Secretaria Integrada de Graduação,
lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada pelos presentes. Àraranguá, 23 de novembro
de 2017


